



UNITE
FOR
GOOD

WEEKLY 鹿児島中央ロータリークラブ

令和8年1月13日 第2200回例会

2025~2026年度 国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレツツオ

●会長 宮脇 謙舟 ●副会長 吉田 健朗 ●幹事 林 幸一郎 ●編集 広報・雑誌・IT委員会（公共イメージ）

四つのテスト 言行はこれに照らしてから ① 真実かどうか ② みんなに公平か ③ 好意と友情を深めるか ④ みんなのためになるかどうか

本日の
プログラム

市内 RC 新春合同例会

1月 職業奉仕月間

前回例会出席率
55.32%

スマイル・ボックス

●宮脇会長・林幹事／昨夜の忘年家族会では、親睦委員会の國料委員長を始め、犬持さん、徳重さん、そして、川路さん、安部さんの準備、設営、運営には、大変お世話になりました。ありがとうございました。また、ビンゴゲームへの景品をご提供いただきました皆様に対しても御礼申し上げます。肝心の会長・幹事の余興では、二人力を合わせて頑張ったつもりです。2時間という時間はあつという間でしたが、会員の皆様、ご家族の皆さんと、楽しく中身の濃い時間を過ごすことができました。本当に素晴らしい会をありがとうございました。

●林 幸一郎さん／昨夜の忘年家族会のビンゴゲームにて、目玉商品である『パナソニックの空気清浄機』を次男恭太郎が、なんの迷いも遠慮もなくいただきました。以前から使用していた空気清浄機の状態がおかしかったので、林家にとっても素晴らしいクリスマスプレゼントとなりました。その他、妻の大好きな『サントリーホロヨイセツ』や、若くしてこの世をさった横田慎太郎さんを題材とした映画『奇跡のバックホーム』の映画券2枚もゲットいたしました。感謝申し上げます。

●石塚 俊雄さん／昨夜の忘年家族会、親睦委員会の皆さ

んご苦労様でした。それにしても会長幹事のTの字“ナンセンスギャグ”には困らずもすっかり乗せられてしまいました。楽しい一時を有難う御座ました。

●橋元 隆さん／昨夜のクリスマス家族忘年会は、大変楽しませてもらいました。会長幹事の出し物のT・T兄弟も笑いました。会長の恥ずかしそうな顔が最高でした。又國料親睦委員長をはじめ皆様ご苦労様でした。

●岡部 龍一郎さん／結婚祝い、誕生祝いありがとうございます。そんなに来ていないとは思いませんでした。本坊さんに負けてしまいそうです。

●吉田 健朗さん／昨夜の忘年家族会は親睦委員会の皆様お疲れ様でした。宮脇会長、林幹事の余興も色々な意味で楽しませていただきました。来年に向けて少し気が重くなりました。

●徳重 政志さん／昨晚はクリスマス家族会お疲れ様でした。ビンゴゲームで1番にビンゴになり、空気も読めず、アップウォッチを選んでみません。帰って娘に渡そうとしたら嫁がペアリングして嫁の物になってしまいました。ありがとうございました。

●R財団委員会／12月15日ラウンドテーブル参加者よりスマイルいたします。参加者⇒宮脇、林、池脇、犬持、浦島、逆瀬川、田中、中間、橋元、演上、水口、寺田

12月21日のスマイル 小計 37,740円 2025~2026年度 累計430,483円

ロータリーソング：「四つのテスト」

職業宣言唱和：7

食事：「百万ドル食事」・「本日の演奏」

会長の時間：宮脇 謙舟 会長

会務報告：林 幸一郎 幹事

1) 本日の配布 ①週報

2) 鹿児島サザンウインドミライロータリー衛星クラブ設立のお知らせ

鹿児島サザンウインドRCをスポンサーとして、衛星クラブが9月18日にRI理事会にて認可されました。

2/26(木) 奄美の里にて設立記念式典、祝賀会が開催さ

れます。

3) 周年記念式典・祝賀会のご案内

①国分RC創立50周年 4/11(土) 17:00～

会場：ホテル京セラ 登録料：1万円

②宮崎中央RC創立40周年 4/11(土) 17:00～

会場：シーガイアコンベンションセンター

登録料：1万5千円

参加ご希望の方は、1月30日(金)までに事務局までお申し出ください。

4) RCC例会 11:00～ 場所：リンクビル9階

第2199回例会記録

12月22日(月)

1/11(日) 指名出席者→下・下村・丸山 各会員

5) 今後の例会予定

・1/5(月) 市内RC新春合同例会のため1/13(火)に振替(出席者名簿掲示)

会場：サンロイヤルホテル 12:30～

・1/12(月) 祝日のため休会

・1/19(月) 通常例会

クラブ協議会「上期報告と下期計画」

出席報告：出席委員会

スマイルボックス：親睦委員会

卓話：「会長・幹事 上期を終えて」

宮脇 謙舟 会長・林 幸一郎 幹事

次回例会 令和8年1月19日(月)

クラブ協議会

「上期報告と下期計画」

出席率	会員数	出席数	出席報告
第2199回例会	48名	26名	55.32%
前回(12月8日)の補正	48名	36名	76.60%

演奏：入来慶子

WEEKLY

鹿児島中央ロータリークラブ

令和8年1月13日 第2200回例会

2025~2026年度 国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレツツオ

●会長 宮脇 謙舟 ●副会長 吉田 健朗 ●幹事 林 幸一郎 ●編集 広報・雑誌・IT委員会（公共イメージ）

四つのテスト 言行はこれに照らしてから ① 真実かどうか ② みんなに公平か ③ 好意と友情を深めるか ④ みんなのためになるかどうか

本日の
プログラム

市内 RC 新春合同例会

1月 職業奉仕月間

前回例会出席率
55.32%

会長の時間 会長 宮脇 謙舟

皆様、こんにちは。本日は、本年度最後の例会となります。



後ほど上半期報告がございますので、私からは簡単にご挨拶をさせていただきます。

先週の金曜日、19日に、橋元社会奉仕委員長、林幹事、演上さん、浦島さん、そして浦島さんの娘さんとともに、鹿児島乳児院へ子どもたちへのクリスマスプレゼントを届けてまいりました。

この事業は2010年から行われており、途中、コロナ禍や他事業の実施により中断した時期もありましたが、継続して取り組んでおります。今回で13回目の実施となりました。

当日は、園の皆様にも大変喜んで迎えていただき、南日本放送および南日本新聞の方にも取材にお越しいただきました。

鹿児島乳児院は、家庭の事情により保護者が養育できない、3歳までの子どもたちを養育している施設です。24時間体制で職員の皆様が手厚くお世話をされており、共同生活を送っています。今回は自分だけのおもちゃを受け取ることができ、子どもたちは大変喜んでいました。

その喜ぶ姿を見て、改めて社会奉仕活動として非常に意義のある事業であると感じ、今後も継続していくべき事業だと思いました。

また、昨日21日には忘年家族会が開催されました。

國親睦委員長をはじめ、親睦委員の皆様のご尽力により、大変楽しい時間を過ごさせていただきました。また、当日ご参加いただけなかつた会員の皆様にも、ビンゴ大会の景品にご協力をいただき、誠にありがとうございました。

また後ほど、色々と報告をさせて頂きます、有り難うございました。

会長・幹事 上期を終えて

「上期を終えて」

会長 宮脇 謙舟

皆様、こんにちは。上期を終えての活動報告をさせていただきます。

まず期の開始前ではありますが、本年5月5日、海江田会員がご逝去されました。鹿児島中央ロータリークラブ、さ

らには第2730地区にとりましても象徴的な存在であった方を失い、誠に残念でなりません。海江田会員亡き後のクラブ運営となりましたが、そのご遺志を胸に活動を進めてまいりました。

7月4日(金)には、セ釜山ロータリークラブ会長・幹事離任式に、坂元国際交流委員長をはじめ5名で参加してまいりました。空港での出迎えからお土産、食事に至るまで、心のこもった温かいおもてなしを受け、大変恐縮いたしました。式典での挨拶は事前に金君に翻訳し

例会場 山形屋7F社交室

例会日 毎週月曜日

事務局 TEL.099(223)9366 FAX.099(239)3504

メール kchuorc@bi.wakwak.com

ホームページ http://kagoshimachuo-rc.jp/

ていただき、韓国語で行ったところ、大変喜んでいただけました。ただし、海江田会員のことや来年の50周年の話題に触れたため、やや長くなってしまった点は反省材料です。

7月12日（土）には、ホテル・レクストンにて海江田会員を偲ぶ会を開催しました。海江田会員の功績やお人柄を改めて再認識する機会となり、また、退会された元会員の皆様にもご参加いただき、久しぶりの再会を果たすことができました。

8月9日には、納涼家族会を開催しました。國料親睦委員長のもと、「ふあみり庵」にて、和やかで楽しいひとときを過ごしました。

10月4日には、鹿児島東ロータリークラブおよび鹿児島大学アカデミークラブの皆様にもご参加いただき、ゴルフコンペを開催しました。夜の懇親会まで含め、終日大変楽しい一日となりました。なお、スコアにつきましては忘れないと思います。

10月18日（金）・19日（土）には、延岡にて地区大会が開催され、バスを借り切って参加しました。やや遠方ではありましたが、バスでの往復や懇親会、二次会を通じて、会員同士の親睦を一層深めることができました。

11月29日（土）には、逆瀬川会員のご案内のものと、羽島崎登山を行いました。往復約2時間ではありますが、本格的な登山で、自然の中を歩き、昼食を取る時間は非常に心地よいものでした。今後も継続して実施していきたいと

考えております。

12月5日（金）から7日（日）にかけては、恒例の那覇西ロータリークラブとの高校生交流事業を実施しました。今年は鹿児島から訪問する年で、樟南高校の生徒5名と引率の先生、校長先生とともに、沖縄尚学高等学校を訪れました。高校生によるそれぞれの地元についての研究発表は大変素晴らしい、また、白梅学徒隊の記念碑や野戦病院跡の防空壕を見学し、平和への思いをより一層強くしました。

12月19日（金）には、鹿児島乳児院へクリスマスプレゼントをお届けしました。鹿児島乳児院では、3歳までの家庭で養育が困難な子どもたちが共同生活を送っています。自分だけのおもちゃを受け取った子どもたちの笑顔が印象的で、この事業も今後継続していきたいと考えております。

12月21日（日）には、忘年家族会を開催しました。國料親睦委員長のご尽力により、終始和やかで楽しい会となりました。恒例のbingo大会では景品も大変豪華で、皆様のご協力により感謝申し上げます。会長・幹事の余興につきましては、林幹事に大変お世話になりました。ありがとうございました。

以上が上期の報告となります。下期も引き続き、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



「上期を終えて」

幹事 林 幸一郎



2025年度上期、鹿児島中央ロータリークラブは「国際交流」「地域貢献」「親睦」の3つを柱に、楽しく充実した活動を行いました。

7月は釜山ロータリークラブの離就任式に参加し、国際交流の素晴らしさを実感。海江田さんを偲ぶ会ではクラブの歴史を振り返り、JA串町様の卓話で食の安全について学びました。8月は石塚さんの卓話で東郷平八郎元帥の偉業を知り、納涼家族会で笑顔あふれる時間を過ごしました。ガバナー公式訪問ではクラブの方向性を再確認できました。

9月は火山防災研究センター中道さんの卓話で防災意識を高め、桜島噴火への備えを考えるきっかけに。会員増強フォーラムではクラブの未来を語り合いました。10月は地区大会で国際

ロータリーの方針を学び、米山奨学生の活動を通じて教育支援の大切さを再認識。レディースデイ例会や合同例会では多様な交流を楽しみました。

11月は志學館大学訪問で教育現場を知り、オム・ジファンさんの卓話で異文化理解を深めました。地域と世界の両方に目を向ける姿勢がクラブの魅力です。12月は職業奉仕フォーラムや年次総会、アーティストの卓話で文化と奉仕の融合を体験。鹿児島乳児院へのクリスマスプレゼント贈呈や忘年家族会で心温まる時間を過ごしました。次年度役員も決まり、50周年に向けた準備がスタートしています。

上期は国際交流、社会貢献、親睦の面で成果を上げ、クラブの絆がさらに強まりました。下期は会員増強と地域貢献をさらに進め、全員で鹿児島中央ロータリークラブらしい活動を積み重ねていきましょう！

